
REUNION DES RESPONSABLES DE GROUPES DIJON 30 novembre 2018 

 

PRESENTS : 22 

-Francis VOISARD (Audincourt), Gilles SAUNIER (Franche Comté) Bernard ROMAIN (Valentigney) 

-Dominique THOMAS (Sud-Ouest), Jean Jacques DIETSCH et Alain CHARPENTIER (sections isolées), 

-Norbert DITCH (Bouxwiller), Linda WINTER (BRM), Bernard GRIFFATON (Remiremont), Serge 

BREISTHOFFER (Haute Alsace) 

-Michèle et Dominique PAUPARDIN (Salon), Chantal GINOUX (Sud Est) 

-Jean Michel PELTIER (Clermont et ARA), Marie CONSTANCIAS (Villeurbanne), Marc MARGELDON 

(Moulins) 

-Ludovic LANG (PI), Henry CASANOVA (Versailles), Guilaine MIRANDA (Aulnay) 

-Daniel ALLANIC (Bretagne) 

-Pascal LEFEBVRE (Nord), Martine XXX (Saint Quentin) 

INNOVATIONS : 

-Changement de nom et de région : Haute Alsace et BRM fusionneront en janvier 2019 « Groupe 

ALSACE » pour mutualisation des moyens. Déclaration à faire à la Préfecture de Paris. 

-Moulins est devenu « Bassin de Moulins » pour mutualisation extension du réseau (3 ou 5 ?? 

communes) et meilleure visibilité locale. Plan communication mis en place : affiches, triptyques, 

cartes visites, stylos, roll-up etc…budget 2350 € 

-Versailles est devenu Versailles Grand Parc regroupant 18 communes, plan com en cours 

-Opération emballage des cadeaux de Noel en Franche Comté, opération loto en Bretagne 

CRITIQUES 

-Augmentation de la cotisation : les responsables de groupe et sections doivent être eux-mêmes 

convaincus pour transmettre et faire accepter le message. A Valentigney, la section paye 

l’augmentation pour certains adhérents 

Où va l’argent ?? : site internet, maintenance, comptable et Commissaire aux Compte, frais de 

Siège… 

OUVERTURE - COMMUNICATION 

Aller chercher les malades là où ils sont (hôpitaux etc) et ne pas attendre qu’ils viennent à nous de 

leur propre initiative 

Travailler les réseaux et les partenariats 



Ouverture vers le public (emballage cadeaux Noël…) 

Changement de langage : les « résidents curistes » 

Communiquer les infos du CA / Siège afin de mettre en valeur leur travail : lettre du Président/Siège ?  

QUESTIONNEMENT 

-La signature a toujours été un outil mais peut devenir un frein à l’adhésion (engagement 

d’abstinence vs RDRD) 

-Réflexion sur la notion de Membre 

CONCLUSION 

Beaucoup d’échanges, d’idées partagées et parole très libérée 

 

 

 

 

 


